
Proyectan alza a tarifa del Metro
También revisa el GDF
otros servicios dice el

titular de Finanzas
	POR PATRICIA TORRES

El gobierno del Distrito Federal
contempla aumentar la tarifa del Me
tro para el 2010 adelantó el secretario
de Finanzas Mario Delgado1 quien
dijo también que se revisarán algu
nas otras tarifas para poder mantener
el nivel de los servidos y aunque no
precisó cuáles éstas podrían ser por
derechos en el servicio de agua e im
puesto predial

Entrevistado luego de comparecer
ante la Comisión del Distrito Federal

en el Senado de la República el funcio
nario capitalino recordó que uno de los
principales ejes de la política económi
ca en este año fue precisamente de no
incrementar ni impuestos ni tarifas pa
ra no afectar el ingreso familiar

Ante legisladores el funcionario se
ñaló que la ciudad tuvo pérdidas eco
nómicas por cerca de cuatro mil 500
millones de pesos a causa del brote de
influenza humana

Más tarde en entrevista refirió que al
problema de la caída de los ingresos se

suma el hecho de que el Distrito Fede
ral puede sufrir una disminución impor
tante en las participaciones federales
debido al nuevo cálculo que se presentó
sobre el Producto Interno Bruto PIB

En cuanto al incremento en el co

bro de los servicios públicos puntualizó
que vamos a tener que revisar para el
año que entra va a depender mucho del

contexto nacional y seguramente ten
drán que revisar algunas tarifas para po
der mantener el nivel de los servicios

Dijo que en este año lo que se ha he
cho es actualizar las tarifas del predial
y agua con la inflación para no perder
en términos reales la recaudación y
señaló que en el transporte público se
han revisado estas tarifas cuando se ha

ofrecido un nuevo servicio

Precisó que para determinar si ha
brá aumento en él precio del bole
to del Metro en 2010 primero habrá
que esperar a ver cuánto le asignará
la Cámara de Diputados al Gobierno
del distrito Federal ver cuál va a ser al
deuda capitalina y ver las participacio
nes de partidas adicionales que se au
toricen ya que ello va a influir también
para continuar con la construcción de
la línea 12 del Metro

 078.  2009.08.20



PODRÍA AFECTAR EL NUEVO
CÁLCULO DEL PIB AL DF

Durante la reunión con integrantes de la Comisión del Distri
to Federal que preside la senadora María de los Angeles Moreno
el secretario de Finanzas capitalino alertó que el nuevo cálcu
lo presentado por INEGI sobre el PIB por entidad federativa en
el caso del Distrito Federal puede tener un impacto importante
en la repartición de las participaciones federales destinadas a la
ciudad de México

La senadora María de los Angeles Moreno Uriegas afirmó
que mantener la inversión y el gasto social es fundamental en un
contexto económico como el actual

Manifestó su preocupación por lo que acontece con el PIB del
DF toda vez que la ciudad requiere recursos de manera muy im
portante y me preocupa que el INEGI esté cuchareando la infor
mación que se toma de base para las aportaciones federales

Dijo que ante la escasez de agua también debe trabajarse en
el cambio de hábitos de consumo en la ciudad y canalizar recur
sos necesarios a través de la Comisión Nacional del Agua para
invertir en el mantenimiento del sistema Cutzamala

Destacó que la inversión pública no debe detenerse y citó el
ejemplo de la Línea 12 del Metro que representa la obra más
grande del país y de los 10 últimos años

El encargado de las finanzas locales añadió que aunque el
escenario económico es difícil no se tiene vencimiento en la
deuda pública y por el contrario ha habido una tendencia
hacia la baja en un 14 por ciento

Pablo Gómez Álvarez se pronunció porque el gobierno del
Distrito Federal lleve a cabo una amplia revisión de la políti
ca social a fin de que en el ejercicio del gasto público para el
próximo año no se descuiden los subsidios a estudiantes
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